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-Antrag der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN- 
 
Beratungsabfolge 
 
Sitzung Datum Beschlussqualität 

Finanz- und Personalausschuss 22.11.2012 Entscheidung 
 
Antrag: 
 
In der Presse wurde der Aufruf veröffentlicht, für den zweiten Bauabschnitt der Halle 9 mögen sich 
die Musikbands bewerben, um den Bedarf festzustellen. Es sollen Vormietverträge für 2014 
geschlossen werden. 
Wir  möchten zunächst darauf hinweisen, dass von unserer Fraktion ein Antrag vorliegt, in dem 
auch ein Nutzungskonzept für die Hall9/2.Abschnitt angesprochen ist, da dies bisher der informelle 
Sachstand war: sollen nun nur Bandräume entstehen, auch Ateliers oder auch Räume für Tanz 
u.ä., Co-Working-Räume für Kreative?  Hat die Verwaltung dies nun intern entschieden? Da von 
bis zu 28 Bands die Rede ist, die sich dort einmieten können, scheint das Mischkonzept für die 
Halle 9 nicht mehr relevant zu sein. 
Es besteht Dringlichkeit, in den Stadtratsgremien über das weitere Vorgehen zu beraten, auch, 
weil Haushaltsanträge dazu  für 2013 vorliegen. 
 
Wir bitten sie um Bericht im Finanzausschuss am 22.11. und beantragen die Halle 9 auf die 
Tagesordnung zu nehmen. Wir bitten darum, über die Liste der Bands zu informieren, die sich 
bisher bereits als Raumsuchende gemeldet hatten und auch darüber, welche Band bzw. wie viele 
inzwischen Räume gefunden haben. Und wie diese auf die, soweit und bekannt, zwei Immobilien 
aufgeteilt werden konnten. 
 
Zuletzt möchten wir darauf hinweisen, dass durch den Appell an Verbindlichkeit einerseits 
(Vormietverträge für 2014) und eigener Unverbindlichkeit andererseits durchaus Irritation 
entstanden ist. Der Stadtjugendring hat und in der Presse wurde mehrfach darauf hingewiesen, 
dass dringend Räume für die Musikszene gebraucht werden, so dass sich die Frage stellt, was 
genau  diese mehrstufige, wiederholte Umfrage zum Ziel hat. Auch deshalb ist Bericht erforderlich. 
  
 
 
 
 
 
 



Beschluss: 
 
Finanz- und Personalausschuss vom  22.11.2012 

Mit dem Sachstandsbericht ist der Antrag erledigt. 

 
 


